
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
「請願第２号 介護保険料の引き下げと利
用料の補助を求める請願」の進捗について

中塚　尚憲

町 長 豊郷町の除雪について 中塚　尚憲

町 長 豊郷町の観光事業について 中塚　尚憲

町 長
愛荘エコステーションの豊郷町民の利用に
ついて

鈴木　勉市

町 長 旧豊郷小学校群の利活用の抜本的な検討を 鈴木　勉市

町 長
電気自動車の充電器の設置検討はどうなっ
たのか

鈴木　勉市

町 長 防災士について問う 鈴木　勉市

町 長
教 育 長

日栄小学校グランドの抜本的な改善対策を
求める

鈴木　勉市

町 長 空き家、廃屋対策を問う 鈴木　勉市

町 長 町管理施設のＬＥＤ化について 井上　喜美子
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町 長
登下校中の子どもを交通事故から守るため
に

本田　淸春

町 長
補聴器購入助成金への所得制限の撤廃と補
助金の増額について

本田　淸春

町 長 小中学校体育館のエアコン設置について 本田　淸春
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

龍ヶ池の今後の取組みについて 村岸　善一

町 長 これからの農業への取組みについて 村岸　善一

町 長 防災対策と消防団活動について 村岸　善一

町 長
健康保険証をマイナカードに紐づけするこ
とへの見解は

高橋　直子

町 長
教 育 長

教育、福祉施策の更なる充実を 高橋　直子

町 長
教 育 長

伊藤町政の工事発注状況を問う 高橋　直子
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